



## **COMMISSION TECHNIQUE DEPARTEMENTALE**

### **MISE AU POINT**

Après les propos désobligeants, voire indécents au regard de la disparition récente de Claude MATHEZ propos tenus sur le forum de notre site par un joueur dont l'identité est connue. Il m'a semblé nécessaire de faire une sérieuse mise au point.

La disparition brutale de Claude MATHEZ qui travaillait en étroite collaboration avec Cécil DEMULLIER a interrompu provisoirement la parution des résultats dans les colonnes de la VOIX DES SPORTS ainsi que la mise à jour régulière des classements sur notre site.

J'éprouve le plus grand respect pour ces bénévoles qui, à l'instar de Cécil DEMULLIER consacrent une partie de leur temps libre au service de la collectivité, sans autre satisfaction que celle du devoir accompli.

C'est dire si tout propos désobligeant, déplacé, dévalorisant le travail des bénévoles est intolérable.

La CTD Volley Ball mettra tout en oeuvre pour éviter la reconduction de tels agissements. D'ailleurs, notre Secrétaire Général Jean-louis LECAIL est déjà intervenu auprès du Joueur concerné qui risque éventuellement d'encourir des sanctions.

Grâce à José MARTINEZ qui a accepté la lourde tâche de s'occuper du répondeur, les problèmes évoqués ci-dessus seront bientôt réglés.

L'UFOLEP est un Mouvement basé sur les notions de RESPECT, de TOLERANCE d'AMITIÉ où chacun se met au service de tous.

Tous ensemble militons pour maintenir cet idéal.

Le Président du Comité Nord de Volley Ball UFOLEP

Michel MADDELEIN